

A Mantoue, à Venise, il a laissé une réputation de charité inépuisable. Patriarche, ayant passé par tous les degrés de la hiérarchie ecclésiastique, il est resté pauvre.

Et souvent, pour soulager ses pauvres et soutenir ses œuvres, il prit hypothèque sur la Providence. Né dans une condition modeste, il en a conservé pour lui-même les habitudes de simplicité. Ces jours-ci, depuis son élection, quelqu'un le vit tirer sa montre : c'était une montre de nickel, retenue par un cordonnnet noir.

A Mantoue, Mgr Sarto se rendait régulièrement ; le samedi soir et le dimanche matin, à un confessionnal qu'il s'était réservé à la cathédrale, et il y entendait les fidèles qui désiraient s'adresser à lui. Il garda à Venise la même coutume, dans toute la mesure où les occupations croissantes de son important diocèse le permettaient...

ETATS-UNIS. -- M. Combes honni par les Peaux-Rouges. — Les Indiens Sioux et Chippewas, réunis le 17 juin dernier à White Earth (Terre-Blanche aux sources du Mississipi, dans le Minnesota, votèrent différentes résolutions, et notamment celle-ci, que relève la Gazette populaire de Cologne (*Kölnische Volkszeitung*) dans un de ces derniers numéros :

« Nos cœurs sont attristés : car on nous dit que les *Vêtements noirs* de la terre française sont maltraités et chassés de leurs tentes par des hommes qui haïssent la religion. Les *Vêtements noirs* de France apportèrent les premiers à nos pères la religion de Jésus-Christ, Sauveur du monde. Pour nous, ils supportèrent bien des